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С каждым днём к нам всё ближе подбирается тёплое и такое 
долгожданное лето. Осталось совсем немного, и школьники рас-
станутся с домашними работами, тетрадками, портфелями. Мож-
но немного помечтать, однако важно не забывать о том, что ещё 

полмесяца нужно усердно работать и зарабатывать отметки.В этом 
номере газеты «Регион 94» вы узнаете об удивительных и ярких 
весенних месяцах, которые прошли у учеников нашей  гимназии. 
Они путешествовали, участвовали в конкурсах, ходили на экскур-
сии и выставки. В конце марта гимназисты посетили ежегодную 

Московскую конвенцию, в которой, как всегда, показали блестящие 
результаты, получили множество наград и усовершенствовали свой 
уровень английского языка. Далее, в конце апреля, ребята началь-
ной школы отправились на Уральскую конвенцию, откуда привезли 
море эмоций и незабываемых впечатлений. Уже с юного возраста 
они развиваются и побеждают в конкурсах. Ребята, вы большие 

молодцы! Ещё совсем маленькие, но уже такие талантливые и амби-
циозные! И конечно, не стоит забывать о путешествиях по России, 
которые стали традицией для наших ребят: ученики 7 «Г» побывали 
в Казани, а старшеклассники съездили в Верхнюю Пышму и посети-

ли музей гражданской и военной техники.

Важно также вспомнить, что недавно вся наша страна отмеча-
ла великий праздник - День Победы.  В этом выпуске 9 мая посвяще-
на отдельная мини рубрика, в которой мнение о празднике выража-

ют наши маленькие звёздочки, ученики начальных классов.

В этот раз выпуск получился очень насыщенным и интерес-
ным. Читайте новости и узнавайте о своей любимой школе ещё 

больше. 

Всегда с вами, «Регион 94»!



   

   25 марта – начало 27 Региональной 
Олимпиады по программе « Школа 
Завтрашнего дня». В этом году Олим-
пиада проходила на территории 
курорта «Красная Пахра» г. Москва 
Подольский район. В Олимпиаде 
приняли участие три школы: Меж-
дународная школа Завтрашнего дня 
г. Москва, школа Завтрашнего дня г. 
Владимир и гимназия 94 г. Екатерин-
бург.

 Нашу школу представляла команда 
2,4, 6 и 7 классов. Всего 10 участников.  
В первый же дня ребята получили 
свои первые медали, ведь награж-
дения проходят каждый день после 
выступлений.  Расписание очень на-
сыщенное: подъём,  зарядка, завтрак, 
выступления,  обед и снова выступле-
ния , а вечером после ужина ралли, 
и на каждом из них - награждение, 
самое волнительное событие олимпи-
ады!  Время на конвенции проходит 

очень быстро. А на четвёртый день ве-
чером фан найт, самая весёлая часть 
олимпиады, танцы на сцене, игры, 
призы и в этом году даже красочное 
лазерное шоу.  29 марта - последний 
день Олимпиады. В этот день прохо-
дит заключительное награждение и 
отъезд. Все ребята из нашей школы 
получили медали. 

я

   Чугунов Леонид  - шесть золотых, 
три серебряных  и одну бронзовую 
медалей. Власов Семён -  четыре золо-
тые, две серебряные и две бронзовые 
медали. Полонский Влад - две золо-
тые, четыре серебряные медали.  Слу-
женикин Прохор одну серебряную и 
одну бронзовую медаль. Чугунов Ми-
хаил - две серебряные медали.  Беляев 
Михаил - две золотые, две серебряные 

Московская Конвенция 

Пушкарева Виктория ИгоревнаПушкарева Виктория Игоревна
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и одну бронзовую медаль. Вторушин 
Алексей  - три золотых, две серебря-
ных  и одн бронзовую медаль. Власов 
Артём - две золотые, две серебряные 
и три бронзовые медали. Маркелов 
Василий - две золотые,одна бронзовая 
медаль. Бодров Иван - три золотых 
медали. В следующем году нас ждёт 
новая Региональная Олимпиада, но-
вые победы и новые участники, а кто-
то уже сегодня решил для себя снова 
поехать на Конвенцию 2025.
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Впечатления участников 

 

  

    Во время весенних каникул 10 уче-
ников нашей школы вместе с учите-
лями и родителями съездили на Реги-
ональную Олимпиаду Школьников на 
английском языке в Москву. На олим-
пиаде было множество разных номи-
наций: спортивные, драматические, 
академические, музыкальные, заоч-
ные. Кроме соревнований проходило 
множество интересных мероприя-
тий: вечерние ралли, розыгрыш кон-
фет, игры на свежем воздухе. Всего 
можно было поучаствовать в 12 номи-
нациях (6 очных, 6 заочных). Участни-
ки получали свои медали на вечерних 
церемониях награждения. Мне очень 
понравилась олимпиада, было при-
ятно получать медали, понравились 
вечерние ралли. Всем рекомендую 
съездить!

 Понравилось ли тебе участвовать в 
конвенции в этом году? 

    
    Да, мне понравилось участвовать 
в конвенции в этом году. Мне было 
интересно, я испытал много эмоций 
и впечатлений.  

     Какие призы/медали получил? 
 
   Я получил медали по шахматам, за 
презентацию по brain ring на русском 
и по диалогу - первые места. 

  
Расскажи о самом ярком воспомина-

нии о конвенции.  
 

 Самым ярким воспоминанием для 

Власов Артем, 7 «Г»Власов Артем, 7 «Г»

Власов Семен, 4 «Г»Власов Семен, 4 «Г»
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меня стала fun night. Мы бегали но-
чью по Красной Пахре, проходили 
квест, а после была ярмарка. 

 
Будешь ли участвовать в следующем 

году?

    Я буду участвовать в следующем 
году.

   В марте этого года маленькая часть 
нашего класса ездила в Москву на Мо-
сковскую Конвенцию. Поездка была 
незабываемой. На этой конвенции 
было много иностранцев, которые 
говорят на английском языке (и не 
только). Чем больше ты общаешься 
с ними, тем выше твой уровень об-
щения, и общие знание английского 
языка возрастает до небес.
    Московская Конвенция длилась 
всего 5 дней, но эти дни дали мне 
понять, что изучаю я английский в 
этой Гимназии не просто так. Было 
очень много разных номинаций, где 
каждый мог принять участие. Лично 
я выбрал опыт, диалог и диктанты на 

английском языке. 
   Спасибо нашим учителям, Викто-
рии Игоревне Пушкаревой и Анне 
Адольфовне Хорьковой, что обучают 
нас и возят на такие мероприятия.

В этом году нам повезло побывать 
на Московской конвенции, которую 
проводила Московская «Школа за-
втрашнего дня». Такой слаженной 
работы и великолепной организации 
я не наблюдала давно. Была проведе-
на огромная работа по созданию пре-
красного праздника для всех участ-
ников конвенции. Это мероприятие 
объединило много участников из 
разных городов и стран. 
   Данное событие вдохновило нас 
на дальнейшие победы. Мы увидели 
международный уровень обучения 
и проведения конкурса, в  котором 
хочется участвовать вновь и вновь. 
Огромная благодарность директо-
ру гимназии 94 Ярославцеву Сергею 
Александровичу за такую возмож-
ность участвовать в подобных меро-
приятиях.  Это неоценимый вклад в 
развитие каждого ребенка. 
Мы будем стараться показывать лицо 
нашей гимназии с самой лучшей сто-
роны и улучшать показатели каждый 
год.

Маркелов Василий, 7 «Г»Маркелов Василий, 7 «Г»

Беляева Александра Петровна Беляева Александра Петровна 
мама Беляева Михаила, 2 «Г»мама Беляева Михаила, 2 «Г»
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  С 23 по 25 апреля на базе отды-
ха «Иволга» проходила ежегодная 
Уральская Конвенция Школьников. 
 
   Конвенция — не только про дости-
жения, она скорее про сплочение с 
детьми, родителями и учителями, 
про невероятное количество часов 
репетиций, про эмоции, которые мы 
все получаем в процессе. 
   Первым ярким событием становит-
ся открытие конвенции, оно задает 
тон всему мероприятию, и сразу 
после начинается то,  за чем мы все 
приехали — поток номинаций. Ре-
бята поют, танцуют, соревнуются 
в игре в шахматы и шашки, демон-

стрируют свое актерское местерство 
и ловкость.  
В этом году произошли изменения, 
и вместо одного награждения было 
сразу два! Уже во второй вечер мы 
узнавали имена первых победителей 
и радовались вместе с ними. А всех 
остальных победителей мы узнали 
уже на следующее утро! 

   Для меня конвенция — отличное 
место, чтобы в неформальной об-
становке провести время с детьми, 
поговорить с родителями и нам всем 
узнать друг о друге что-то большее, 
чем просто ученик за партой, ро-
дитель, который встречает после 
уроков, и учитель, который расска-
зывает новый материал. Каждая Кон-
венция — повод стать ближе, понять 
друг друга лучше и увидеть то, о чем 
было бы невозможно догадаться на 
уроках в школе.

    В этом году я ездила со своим 2г, 
ребята показали себя достойно и 
забрали много медалей. Но, как я уже 
упоминала, главное даже не медали, 
а то, что нам было весело вместе и 
мы определенно приедем еще!

Берестова Светлана РадиковнаБерестова Светлана Радиковна

Уральская Конвенция 
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Оленичева Марина Александровна Оленичева Марина Александровна 

  
    С 23-25 апреля прошло уникальное, 
очень любимое нашими учащими-
ся мероприятие, которое с 2005 года 
организуют и проводят педагоги гим-
назии №94 – Уральская Региональная 
Олимпиада (Уральская Конвенция). 
   Официальным языком олимпиады 
является английский. Участники – 
учащиеся начальной классов разных 
школ. Второй год к нам приезжают 
учащиеся Московской международ-
ной школы, в том числе англогово-
рящие, что дает дополнительные 
возможности нашим ребятам комму-
никации на языке. В состав эксперт-
ной комиссии (жюри) входят препода-
ватели и старшеклассники гимназии, 
педагоги других образовательных 
учреждений и англоговорящие гости. 
Это выездное мероприятие, которое 

проходит на одной из баз пригорода в 
течение трёх дней. Победители (1, 2, 
3 места) во всех номинациях получа-
ют медали. Все участники получают 
дипломы. Конкурсантам, набравшим 
наибольшее количество баллов, при-
суждаются звания «Девочка Конвен-
ции» и «Мальчик Конвенции».
   В первый день проходит Официаль-
ное открытие олимпиады: объявля-
ются правила, главное – говорим на 
английском языке, участники обеща-
ют быть честными в борьбе за при-
зовые места, а судьи - быть справед-
ливыми. Организаторы-помощники 
(учащиеся старших классов) проводят 
игры, поют с ребятами песни на ан-
глийском языке и обязательно испол-
няют гимн Олимпиады. Объявляется 
расписание олимпиады, и соревнова-
ния начинаются.
 Все номинации делятся на четы-
ре категории: академические, драма-
тические, музыкальные, спортивные. 
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    Даже во время проведения спортив-
ных состязаний (шахматы, шашки, 
фитнес (прыжки на скакалке, отжи-
мания, пресс)) ребята стараются го-
ворить по-английски. Компетентное 
жюри заносит все результаты в судей-
ские формы.

    Во второй день проводятся музы-
кальные, академические и драмати-
ческие номинации, то есть языковые, 
проверяется непосредственно сам 
английский язык.

   Академические включают в себя 
диктант, лексико-грамматическую 
работу и брейн-ринг. Для каждой 
возрастной категории педагоги раз-
рабатывают свои задания. Объем 
диктанта – 50 слов. При составлении 
заданий лексико-грамматической 
работы учитываются требования 
международных кембриджский экза-
менов YLE.

 
   Брейн-ринг собирает много зрите-
лей и команд участников. Захватыва-
ющее зрелище! Нужно быстрее ко-
манды соперников нажать на кнопку 
и правильно ответить, в случае не-
верного ответа баллы вычитаются. На 
этой игре можно услышать вопросы 
из разных областей знаний: матема-
тики, английского, обществознания, 
естествознания. 

  Из музыкальных номинаций 
участники могут выбрать исполне-
ние песни на английском языке (соло, 
дуэт, квартет, ансамбль), инструмен-
тальное исполнение.

 

   Самые многочисленные драмати-
ческие номинации длятся весь день. 
Пока дети маленькие, у них есть 
огромное желание говорить по-ан-
глийски и выступить со сцены. Мы 
стараемся поддерживать этот инте-
рес и предлагаем широкий спектр но-
минаций в этой группе: декламация 
стихов, иллюстрированная история, 
речь знаменитого человека, вы-  
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разительное чтение прозы, монолог, 
диалог, одноактная пьеса, кукольный 
театр, клоунада. 

   Подготовка к олимпиаде начина-
ется задолго до ее начала. Сначала 
ребята выбирают номинации. Затем 
дружной командой детей, учителей и 
активных родителей подбираем про-
изведения для выступлений. Работа-
ем над правильным произношением 
и интонациями, ребята заучивают 
текст, продумываем движения, же-
сты, мимику, меняем голос. Учитель 
руководит подготовкой ребят, но они 
и сами собираются группами порепе-
тировать, обсудить костюмы и рекви-
зит. Работа кипит!

   Все тексты заучиваются наизусть, 
длительность выступления от одной 
до четырех минут, в зависимости от 
возрастной категории. Это 1-2 стра-
ницы печатного текста.

   Один из самых веселых и ожидае-
мых детьми моментов на Уральской 
Конвенции - «Fun Night» - игровая 
программа для всех участников. Раз-
нообразные веселые подвижные игры 
на ловкость и смекалку. 

    Итоги подводятся на церемонии 
награждения на третий день в торже-
ственной обстановке. Главным ви-
димым результатом долгой упорной 
работы станут заслуженные призовые 
места и медали. 

   Для нас, педагогов, успех наших уче-
ников – главная награда, но мы еще 
точно знаем, что учащиеся за время 
подготовки узнали больше слов, по-
работали над своим произношением, 
выучили много новых интересных 
фраз, стали общительнее, активнее и 
счастливее. А если не получилось 
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получить медаль, есть мотивация 
подготовиться еще лучше и приехать 
на следующий год.

   В этом году в Уральской Региональ-
ной Олимпиаде приняли участие 
106 учащихся гимназии №94, школы 
№145 и Международной Школы За-
втрашнего Дня.
При подведении итогов впервые 
были награждены сразу три «Девочки 
Конвенции» и три «Мальчика Конвен-
ции»

 «Девочка Конвенции»

 1 место - Черных Екатерина (гимна-
зия №94 3г класс)
 2 место - Карачарова Мария (гимна-
зия №94 2г класс)
 3 место -   (школа №145)
  
             «Мальчик Конвенции»
 
1 место - Беляев Михаил (гимназия 
№94 2г класс)
 2 место - Платонов Всеволод (гимна-
зия №94 2г класс)
 3 место -  (школа №145)

   Уральская Региональная Олимпиада 
– уникальная языковая среда, где каж-
дый участник получает возможность 
использовать свой иноязычный ре-
чевой опыт в жизни. Это место, куда 
хочется возвращаться!
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Вельма Нина НиколаевнаВельма Нина Николаевна
  
   Уральская конвенция - это не только 
праздник, встречи с друзьями, обще-
ние, лёгкое и увлекательное время 
препровождения, но и соревнование, 
работа в командах, демонстрация 
своих умений и знаний, единые цели 
и устремления, идея общего духа 
нашей школы и программы «Англий-
ский как второй».  
    Дети всегда с нетерпением ждут 
начало «Уральской конвенции», с 
удовольствием готовятся и придумы-
вают ещё более интересные спосо-
бы и виды подачи материала, хотят 
удивить и порадовать своих родных, 
учителей и судей, надеясь на победу! 

 
   

     Из года в год традиционно на кон-
венции мы встречаем новых друзей, 
общаемся и заводим новые знаком-
ства, поддерживаем связь на протя-
жении всего времени, чтобы потом 
вновь встретиться и провести весе-
ло время на новой конвенции! Что 
очень ценно и важно! Ведь слаженная 
и сплочённая работа во имя добра и 
света, которые несёт наша конвенция 
пробуждает добро и свет в нас самих, 
наших родителях и учителях. Мы - 
одно целое, один единый организм, 
устремлённый к знаниям и доброде-

тели! И в то же время каждый из нас 
- это яркий незаменимый ключ, без 
которого не случится того, что имеем 
сегодня! Ведь в наше время у нас не 
так много таких хороших, добрых, 
светлых и массовых мероприятий как 
«Уральская Конвенция»!  
    В этом году у нас были достойные 
соперники в лице учащихся шко-
лы #145. Ребята показали отличные 
знания в командном соревновании 
«Пейс-бол». Порадовали нас своими 
музыкальными талантами, активно 
переживали и радовались не только 
за своих одноклассников, но и за всех 
участников этого мероприятия.  
    Также у нас в гостях побывали 
ребята из Международной Школы 
Завтрашнего Дня, которые забрали 
домой немало медалей и хороших 
впечатлений.  
    Уральская Конвенция - это незабы-
ваемое мероприятие, это как побы-
вать на другой планете и окунуться в 
особую атмосферу праздника, друже-
любия, лёгкости и беззаботности.  
Наша команда учителей, педаго-
гов-наставников, детей-организато-
ров и администраторов  искренне 
благодарит всех причастных к этому 
меропрятию. Благослови Вас, Го-
сподь! Ждём Вас в сдедующем году на 
«Уральской Конвенции 2025»!  
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   Недавно я ездила на Уральскую Кон-
венцию как организатор. Я езжу туда 
уже второй год, и мне очень нравит-
ся поддерживать и развлекать ребят. 
Сама конвенция проходит в очень 
красивом и тихом месте - парк-отель 
«Иволга».
    
   Мне нравится подготовка к этому 
мероприятию, ведь тогда я занима-
юсь своим любимым делом - пою, 
танцую, а также пробую себя в роли 
актера. Мне нравится конвенция тем, 
что у тебя не только море положи-
тельных эмоций во время выступле-
ний и общения с детьми, но и тем, 
что ты получаешь драгоценный опыт 
в практике английского языка!
 
   Я очень рада, что уже второй год 
помогаю детям найти себя, ведь на 
конвенции множество мероприятий, 
где каждый может поучаствовать и 
даже занять призовое место. Реко-
мендую всем детям начальной школы 
съездить и поучаствовать в Уральской 
Конвенции!

Расскажи немного об уральской кон-
венции.

   На Уральской Конвенции мы участво-
вали в разных мероприятиях, почти без 
перерывов. Хотя мы и уставали, нам было 
очень интересно и весело.

Какие эмоции ты испытала, когда 
узнала,что стала девочкой конвен-

ции?    
  Я испытывала волнение и одновременно 
радость. Но также я не думала, что смогу 
стать девочкой конвенции (мне просто 
очень хотелось получить панду)!

Понравилось ли тебе мероприятие?
   Мне очень понравилось на конвенции.
Было замечательно не только участвовать 
в различных номинациях, но и «болеть» 
за своих одноклассников.

Будешь ли ты участвовать в следую-
щем году?

   Конечно, я хочу участвовать в следую-
щем году, но мне пока что не известно, 
что будет в новом 2025 году.

Антропова Алена, 7 «Г»Антропова Алена, 7 «Г»

Впечатления  участников 

Карачарова Мария, 2 «Г»Карачарова Мария, 2 «Г»
(Девочка Конвенции)(Девочка Конвенции)
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 Расскажи немного об Уральской    

конвенции.

   Там было очень хорошо! В общем, 
мне понравилось. Нам раздавали по-
дарки: игрушечных панд, фонарики 
и маленькие презенты. Более того, я 
стал мальчиков конвенции, был рад, 
когда получил кубок.

Какие эмоции испытал, когда 
узнал, что стал мальчиком 

конвенции?

   Невозможно описать эти чувства, я 
был ужасно рад.

         Понравилось ли тебе
 мероприятие?

     Мне очень понравилось это меро-
приятие: оно было интересным и 
запоминающимся. Одними из самых 
ярких событий были конкурсы «речь 
знаменитых людей», «диалог» и сцен-
ка. В сценке мы показали историю 
грустной девочки, которая получила 
зеркало от ведьмы, после чего герои-

ня стала счастливой.

Будешь ли участвовать в следующем 
году?

   Да, конечно, планирую вновь посе-
тить конвенцию в следующем году.

  
 Расскажи немного об Уральской    

конвенции.

   Уральская конвенция - это такой 
интересный английский конкурс,где 
можно выбирать номинации по сво-
им способностям. Там  можно полу-
чать медали,призы, грамоты, а также 
можно стать мальчиком или девочкой 
конвенции.

Какие эмоции испытыла, когда 
узнал, что стала девочкой

конвенции?

Я была очень поражена и рада, что 
я ей стала, потому что это была моя 
мечта - стать девочкой конвенции, и я 

её добилась в третьем классе!  
      

Понравилось ли тебе
 мероприятие?

   Да, мне оно очень понравилось.

    Будешь ли участвовать в следую-
щем году?

  Обязательно, я очень хочу и в следующем 
году поехать на Уральскую конвенцию.

Платонов Всеволод, 2 «Г»Платонов Всеволод, 2 «Г»

Черных Екатерина, 3 «Г»Черных Екатерина, 3 «Г»
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   В апреле 2024 года ученики младших 
классов гимназии приняли участие в 
ежегодном мероприятии «THE URAL’S 
STUDENT CONVENTION». 
  Ребята ответственно отнеслись к 
подготовке к этому мероприятию, 
выбирали материал для своих высту-
плений, репетировали, разучивали 
тексты, готовили костюмы и рекви-
зит для представлений. Детям по-
могали преподаватели английского 
языка гимназии, проводили с ребя-
тами много времени на репетициях, 
поддерживали и вдохновляли.
   И вот настал то день, к которому все 
так усердно готовились – дети вые-
хали на базу отдыха «Иволга», где в 
течение трех дней им предстояло по-
казывать результаты своих стараний.
   Мероприятие оказалось очень на-
сыщенным, одно выступление сме-
нялось другим, времени скучать не 
было. Заняты были абсолютно все – 
участники, педагоги, родители участ-
ников. Наблюдая за тем, как учителя 
были вовлечены и погружены в про-
цесс проведения мероприятия, я не 
переставала восхищаться их профес-
сионализмом и личными качествами.
  Особая благодарность преподава-
телю английского языка 2 «г» класса 
Берестовой Светлане Радиковне, ко-
торая блестяще подготовила своих 
учеников к участию в конвенции и  во 
время проведения мероприятия про-
должала заботиться  о наших детях, 
не оставляя их ни на минуту. Дети 
вернулись домой с наградами и ярки-
ми впечатлениями! 

   

В конце апреля в жизни учеников на-
чального звена гимназии #94 (да и их 
родителей, чего уж скрывать) произо-
шло очень значимое событие - Urals 
Student Convention.  
   Было шумно, весело, волнительно, 
тревожно, увлекательно, познаватель-
но, соревновательно, радостно, - и 
ещё множество эпитетов просятся 
быть в этой строке. Ребята испытали 
весь спектр эмоций, пропустили че-
рез себя и приехали чуточку другими. 
Более взрослыми, более самостоя-
тельными. Каждый со своим личным 
опытом - соревнования, проигрыша 
или победы. 
   Но главное - не медаль. Главное - 
три насыщенных дня жизни одной 
большой семьи - учеников, учителей, 
родителей, волонтёров, организато-
ров.  
   Получилось здорово, запоминающе-
еся и радостно - так, что хватит впе-
чатлений для следующей весны, до 
следующей конвенции.  
   Спасибо всем детям и взрослым за 
эту «маленькую жизнь»!
  
  

Отзывы родителей 

Карачарова ЛарисаКарачарова Лариса
мама Карачаровой Марии,2 «Г»мама Карачаровой Марии,2 «Г»

Екатерина Сычева Екатерина Сычева 
мама Натальи Сычевой,2 «Г»мама Натальи Сычевой,2 «Г»
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«Сейчас точно спою!»

Берестова Светлана РадиковнаБерестова Светлана Радиковна
член жюричлен жюри

  
  

 
 
 
   Совсем недавно в гимназии прошел 
конкурс «Сейчас точно спою!», и уже 
второй год подряд я являюсь одним из 
членов жюри. 
  Конкурс поражает обилием талантов в 
нашей школе. Не только со стороны де-
тей, но и родителей — приятно видеть, 
когда музыка становится семейным 
делом. 
   Было приятно увидеть конкурсантов 
прошлых лет, новых ребят и услышать 
любимые песни со сцены.   
   От всей души благодарю гимназию за 
возможность стать частью такого зажи-
гательного проекта!

\

   Музыкальный конкурс «Сейчас точно 
спою... « проходит на сцене гимназии  
#94 ежегодно. К участию в нем пригла-
шаются все, кто любит петь: родители, 
дети и учителя.  
   В прошлом году мы снимали видео-ро-
лик для XXIII фестиваля творческих воз-
можностей педагогов «Большая переме-
на-2023» вместе с моей коллегой, Ольгой 
Владимировной Михайловой. Это был 
первый опыт для меня, что было очень 

волнующе и одновременно прекрасно. 
Я с удовольствием пою дома, когда мне 
грустно и когда мне весело, очень люблю 
танцевать и часто танцую и пою вместе 
со своими детьми.  
   Так как музыка всегда присутствовала 
в моей жизни и я очень люблю петь, я 
решила принять участие в школьном 
конкурсе «Сейчас точно спою...», несмо-
тря на то, что музыкального образования 
у меня нет. Мною была выбрана песня 
Анне Вески «Позади крутой поворот», 
которая очень созвучна мне и происхо-
дящим событиям в моей жизни. В этом 
учебном году я многое попробовала 
впервые: взяла классное руководство, 

Отзывы участников

Вельма Нина Николаевна Вельма Нина Николаевна 
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поборола свои страхи и стеснение, вышла 
на сцену родной гимназии, осваиваю на-
писание статей. 
   Я выступала после профессиональной 
певицы и очень сильно волновалась, но 
зал этого не заметил. Несмотря на вол-
нение и страх плохо спеть, я получила 
огромное удовольствие, испытала массу 
положительных эмоций, так как давно 
хотела это сделать и мечтала выступить на 
сцене нашей гимназии. Сбылась моя дав-
няя мечта! 
  Многое уже позади, но и впереди ещё 
очень много всего неизведанного, увлека-
тельного и интересного. 
   Большое спасибо всем, кто поддерживал 
меня во время выступления!  Моим заме-
чательным детям из 5 «Г» класса, их не ме-
нее замечательным родителям, коллегам.                 
Отдельное спасибо я хочу сказать нашему 
бессменному педагогу дополнительного 
образования, руководителю музыкальной 
студии, Важениной Анастасии Викторов-
не. Анастасия Викторовна - мой идейный 
вдохновитель, замечательный учитель и 
просто хороший друг, без которого я бы, 
наверное, никогда не решилась на этот 
творческий эксперимент.

  
  

 Почему вы решили поучаствовать в 
конкурсе?

  Мы решили поучаствовать в конкурсе, 
потому что были силы, к тому же мы пы-

таемся участвовать во всех мероприятиях, 
где есть возможность.

Pасскажите немного о своем 
выступлении.

   Волновались, сначала было страш-
но, потом стало поспокойнее, высту-
пление вышло относительно хоро-
шим, но нужно ещё много работать, 

чтобы достичь идеала.

Расскажите немного о вашей группе.

   Группа зародилась потому, что мы хоте-
ли выступить на мероприятии для класса, 
в итоге выступаем не только для класса, 

но и для всей школы, все участники очень 
добрые и талантливые люди, летом плани-

руем развивать авторское творчество!

Будете ли вы участвовать в конкурсе 
в следующем году?

   Будем, если не отчислят.

Группа «Аритмия», 10 «А»Группа «Аритмия», 10 «А»
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   Около месяца назад состоялся конкурс 
«Ну сейчас точно спою». Это конкурс 
для любителей музыки и музыкальных 
инструментов. Данный конкурс помо-
гает избавиться нам от страха, но самое 
главное - дает нам много-много опыта 
в музыкальной сфере. Здесь ты можешь 
послушать звучания разных инструмен-
тов и выбрать для себя какой-нибудь еще 
один музыкальный инструмент для игры 
на нем. Необязательно быть участником 
конкурса. Ты можешь прочитать анонс 
мероприятия на страничке ВК либо в 
Телеграмм-канале Гимназии 94 и прийти 
послушать, как играют на инструментах 
другие ребята.

    Для меня музыка - второе хобби. Всегда 
расслабляет после тяжелого дня и всег-
да держит в строю, чтобы не выпасть из 
него.

Почему решила поучаствовать в 
конкурсе?

   Я решила поучаствовать в конкурсе, 
потому что мне очень нравится музыкаль-
ная деятельность, я люблю выступать.

Расскажи немного о своем 
выступлении.

   Я пела на конкурсе песню «Ветер пе-
ремен». Конкурс мне очень понравился, 
классные жюри, талантливые ребята! Вы-
ступать там и находиться в роли зрителя 
было одно удовольствие!

Как долго ты занимаешься в музы-
кальной студии?

   В музыкальной студии я занимаюсь  
8 месяцев, но до этого я занималась 
в музыкальной школе, где играла на 
синтезаторе и исполняла джазовые 
песни. Тем, кто хочет пойти в музы-
кальную студию, могу сказать лишь 
одно: там очень хороший преподава-
тель Анастасия Викторовна, которая с 
легкостью подготовит вас к конкурсу, 
поддержит.

Будешь ли участвовать в конкурсе в 
следующем году?

   В следующем году я, к сожалению, 
не смогу участвовать в конкурсе, так 
как уезжаю в другой город.

Маркелов Василий,7 «Г» Маркелов Василий,7 «Г» Черепивская Злата ,6 «Г» Черепивская Злата ,6 «Г» 
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   С 24 по 26 марта состоялась долго-
жданная поездка.Большой группой 
учащиеся 5, 6, 7 и 10 классов вместе 
с родителями и педагогами отправи-
лись в Казань.
   Поездка выдалась весёлой, насы-
щенной и познавательной!
   Город удивил нас своей культурой 
и множеством достопримечательно-
стей.
   Отдельного восхищения достойно 
путешествие на остров Свияжск, ко-
торый обладает увлекательной исто-
рией.
   Огромное спасибо организаторам 
поездки Мусатовой Т. Н и Фоминых!

    В марте мы посетили замечатель-
ный город Казань. Казань является 
столицей Татарстана, а также очень 
красивым городом с интересной ар-
хитектурой и увлекательной истори-
ей.
   В этом замечательном городе очень 
красивые здания, церкви, замечатель-
ная природа. Впечатления от Казани у 
меня только положительные! Люди в 
Казани очень добрые и приветливые, 
красивые улицы и чудесные пейзажи.

   Казань - один из самых красивых 
городов, в нем много старинной архи-
тектуры. Мне очень понравился этот 
город, и я обязательно приеду туда 
ещё. Там находится очень красивая 
мечеть, много разных достопримеча-
тельностей. Мы прекрасно провели 
время, спасибо нашим учителям!

Поездка в Казань 
с 7 «Г» классом

Куимова МарияКуимова Мария Бондаренко МарияБондаренко Мария

Мележик КсенияМележик Ксения
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Как ты думаешь, почему мы
 отмечаем 9 мая?

   Наверное, потому что это День По-
беды. Этот праздник важен для нашей 
страны. Мы победили фашистов этой-
Германии.

        Как ты думаешь, почему мы
 отмечаем 9 мая?

   Потому что была сильно тяжелая во-
йна и некоторые погибли, из-за того 
что мы выиграли, мы отмечаем День  
Победы.

         Как ты думаешь, почему мы
 отмечаем 9 мая?

   Потому что закончилась Великая От-
ечественная война. Это День Победы!

День Победы - 9 мая

Кривчикова Екатерина, 1 «Г»Кривчикова Екатерина, 1 «Г»

Таубе Варвара, 1 «Г»Таубе Варвара, 1 «Г»

Катаржина Мария, 1 «Г»Катаржина Мария, 1 «Г»
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Как ты думаешь,почему мы
 отмечаем 9 мая?

  Потому что это праздник, его отме-
чает вся страна. 

  

Горькая Арина, 1 «Г»Горькая Арина, 1 «Г»
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Никончик Валерия, 1 «Г»Никончик Валерия, 1 «Г»

Ищенко Александра, 1 «Г»Ищенко Александра, 1 «Г»

Кривчикова Екатерина, 1 «Г»Кривчикова Екатерина, 1 «Г»

Черных Андрей, 1 «Г»Черных Андрей, 1 «Г»



  

  Восемнадцатого апреля в жизни 
нашей гимназии произошло интерес-
нейшее событие: ученики десятых и 
одиннадцатых классов отправились 
на экскурсию в музей военной и граж-
данской техники, расположенный в 
городе Верхняя Пышма.  
Ребята вместе со своими классными 
руководителями решили ознакомить-
ся с культурным наследием Великой 
Отечественной войны, среди кото-
рого были представлены различные 
авиационные сооружения, автомоби-
ли, поезда, танки, морские флоты и 
многие другие артефакты.  
   Музей казался очень большим, что 
неудивительно, ведь его площадь - 
около 85000 квадратных метров, а 
само культурное пространство состо-
ит из четырех выставочных корпусов, 
дополненных экспозицией, находя-
щейся под открытым небом. Не менее 
внушительными показались и неко-
торые экспонаты, например, самолет 
«М-4», масса которого составляет 

целых 180 тонн!  
   Несомненно, музей удивил уча-
щихся и преподавателей своей мас-
штабностью и разнообразностью 
выставочных образцов. Конечно же, 
на заинтересованность ребят повлиял 
и экскурсовод Григорий Павлюков, 
который был готов поделиться со 
школьниками огромным количеством 
знаний. Мы не могли не расспросить 
такого образованного и осведомлен-
ного человека о его необычной рабо-
те. Предлагаем и вам узнать о музее 
поподробнее из его интервью:

Для начала представьтесь, 
пожалуйста.

   Павлюков Григорий, начальник экскур-
сионного отдела музейного комплекса

Поездка в Пышму
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Кратко расскажите про историю
 музея, самые интересные факты.

   Могу сказать, что наш музей на дан-
ный - момент один из самых крупных 
и интересных технических музеев в 
мире, даже не России, а именно в мире. 
Он насчитывает более полутора тысяч 
единиц техники, причем, это и пушки, 
и танки, и подводные лодки, паровозы, 
самолеты, вертолеты и ретро автомо-
били, при этом он очень молодой. Му-
зей был основан в 2005 году, поэтому 
нам еще нет двадцати лет, но мы уже 
занимаем площадь тринадцать гекта-
ров, это несколько футбольных полей.

Да, музей кажется большим 
и молодым, а как часто у вас 
появляются новые экспонаты?

   Практически в среднем каждый месяц 
у нас появляется что-то новое. То есть 
что-то мы ищем, находимся в процессе 
поиска. Что-то нашли, но реставриру-
ем, приводим в музейный вид: чистим, 
красим и тд. Что-то и в пути, поэтому 
музей постоянно в поиске, процессе 
пополнения своей коллекции.

Хорошо, скажите, пожалуйста, какой 
ваш любимый экспонат?

   Нельзя выделить очень любимый, 
конечно, мы их все любим, но вот, на-
пример, когда вы выйдете на улицу, вы 
увидите огромный самолет, который 
называется «М-4». Это первый реак-
тивный стратегический бомбардиров-
щик. Их сохранилось всего 3 штуки 
в мире, и один находится здесь, у нас, 
огромный самолет с 50-тиметровым 
крылом, 180-титонной массой, который 
был первым в мире в своем роде.

  

  
Мы его сфотографируем и

 прикрепим, спасибо вам большое!

   Если что, его фотографию можно 
просто найти в интернете, потому 
что сейчас он заставлен и могут полу-
читься не совсем удачные кадры, но 
вы его легко увидите, он стоит перед 
зданием.

   Несомненно, экскурсия в музей 
военной и гражданской техники по-
дарила ребятам много новых знаний. 
Кто-то из них серьезно заинтересо-
вался военными сооружениями, кто- 
то узнал что-то новое, а кто-то просто 
интересно и познавательно провел 
время.

Самолет «М-4»

Самолет «М-4»
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